
Em 12 de abril de 2016 es�veram reunidos os membros do Conselho Municipal de Defesa do

Meio  Ambiente  conforme lista  de presença para par�ciparem da  reunião ordinária  com a

seguinte pauta:

1. Danos Ambientais causados pela enchente.

2. Saldo do FMMA – Fundo Municipal do Meio Ambiente.

3. Jardim Botânico.

4. Plan�o de árvores.

5. Relatório Fotográfico/ Paulo More2

6. Plan�o Jardim Ipê.

7. Projetos.

Inicialmente o sr. Presidente comentou sobre uma lei sobre capitação de água de chuva que

está sendo enviada a Câmara para votação.

2. FMMA – Em seguida comentou-se sobre o saldo do Fundo Municipal do Meio Ambiente no

valor de R$  192.054,30 onde a conselheira Leila sugeriu que se elaborasse um projeto para a

compra de um caminhão pipa com o dinheiro do fundo. 3. Jardim Botânico – O projeto de

implantação  e  criação  do  Jardim  Botânico   que  foi  enviado  para  a  Câmara  Municipal  foi

aprovado em 1º discussão e aguarda 2º votação. Comentou-se sobre o Lago do Camata que

está recebendo esgoto de área residencial próxima e optou-se por fazer uma manifestação a

Sabesp sobre esse assunto. Outro assunto do Lago do Camata foi sobre a construção de uma

Barragem de  contenção para  drenagem mais  lenta.  Este  assunto  será  abordado  com mais

detalhes em reuniões futuras com a apresentação de estudos sobre o local. 4. – Plan�o de

árvores – Com o Obje�vo de plan�o de 20.000 mudas de árvores a equipe não conseguiu

realizar os buracos para plan�o, então fez-se a  licitação com 3 orçamentos para executar estes

buracos, sendo os valores apresentados de R$ 5,00, R$ 3,60 e R$ 2,90 por buraco e depois

fazer o plan�o u�lizando microgel com um custo total de R$ 60.000,00 para execução. 5. – Foi

apresentado fotos da área do sr. Paulo More2 com o plan�o de árvores em comprimento ao

passivo TCRA da Prefeitura. 6. – Plan�o Jardim Ipê – Foi realizado o plan�o de 1.300 árvores no

Jardim Ipê. 7. – Projetos – O plan�o de 20.000 árvores aprovado será liberado em pequenas

quan�dades através de várias licitações. Relatou-se ainda que para o plan�o no Moenda é

necessário a compra de 3.000 mourões (R$ 18.000,00) e 10 rolos de arame (R$ 3.200,00) para

cumprir  o  plan�o  de  passivo  ambiental  e  também em área  no  Ita�ba  Park.  1.  Danos  da

enchente - foi comentada a liberação para execução das pontes e de trecho da margem do

Ribeirão que já foram licitadas e liberadas com valor aproximado de R$ 3.200.000,00.



Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 18:30 hrs e eu Ana Lucia Rodrigues

AndreIa Ambrosin lavrei a presente ata, que segue assinada por mim e pelo presidente do

conselho de Defesa do Meio Ambiente.


